

## Elisa Detrez, garde-forestier en Australie



**(1) Garde-forestier en Australie, est-ce vraiment le meilleur job du monde ?**

Absolument ! Chaque jour, je pars à la découverte du désert, de la forêt tropicale et de la Grande Barrière de corail. D'autres gardes forestiers professionnels m'accompagnent. Ils m'apprennent beaucoup sur la nature, la flore et les animaux. Mon travail, c'est aussi aller à la recherche d'activités dans la nature pour les touristes.

**(2) Votre mission, c'est aussi de faire de la publicité pour le Queensland, la région où vous vivez.**

Oui ! Le but, c'est de montrer aux gens mes activités et mes découvertes pour leur donner envie de visiter l'Australie. Je suis garde-forestier, mais aussi un peu l'ambassadrice du Queensland et de l'Australie.

**25 (3) Est-ce que vous avez vu des animaux dangereux ?**

Beaucoup ! Des serpents, des requins, des crocodiles, etc. Cela fait peur, 31 si on respecte certaines règles simples, on n'a rien à craindre. Les Australiens vivent depuis des millénaires avec ces animaux, et il y a peu d'accidents. Et puis, il y a aussi beaucoup d'animaux très mignons comme les koalas, les kangourous, etc. C'est super cool !

**(4) \_\_\_\_\_ 32 \_\_\_\_\_**

Quand j'étais petit enfant, j'allais souvent à la plage avec mes parents. Je ramassais les bouteilles et les sacs en plastique. Je savais que des tortues pouvaient mourir quand elles mangent du plastique. Plus tard, j'ai suivi des études dans le tourisme.

J'ai fait aussi un stage sur le thème du tourisme écologique en Espagne.

**(5) Vous rêviez de voyager quand vous étiez jeune ?**

Non, pas vraiment. Je suis née dans le Jura, et j'avais envie de rester dans ma région pour faire du cheval et des balades à pied. Le goût du voyage m'est venu vers 15 ans, après quelques années

d'apprentissage des langues au collège. J'étais douée en langues. Après le bac, cela m'a permis d'aller en Allemagne et en Espagne.

**(6) Qu'est-ce que votre job vous a apporté ?**

Le travail de garde-forestier, c'est une expérience enrichissante. J'ai

appris beaucoup sur la nature. En plus, travailler en Australie m'a aidé à améliorer mon anglais. Aujourd'hui,

je parle bien anglais. C'est formidable, n'est-ce pas ?

*d'après Géo Ado,  
janvier 2014*